

Elder Uchtdorf besucht Russland

Die Apostel reisen um die ganze Welt. Sie wollen für die Menschen da sein und ihnen von Jesus Christus erzählen.

Elder Dieter F. Uchtdorf und Schwester Harriet Uchtdorf sind nach Russland gereist, um dort den Mitgliedern der Kirche zu helfen. Bevor Elder Uchtdorf Apostel wurde, kam er oft als Flugkapitän nach Russland. ●



Russland ist ein riesiges Land, und dort gibt es noch keinen Tempel. Letztes Jahr hat Präsident Nelson verkündet, dass dort ein Tempel gebaut werden wird. Alle freuen sich sehr!



Zuerst kam Elder Uchtdorf nach Moskau, der Hauptstadt von Russland. Die Menschen dort freuten sich, ihn zu sehen und von ihm zu hören. Er sagte, dass andere mehr über Jesus erfahren können, wenn wir ihnen dienen.

Russland

St. Petersburg

Moskau

Als Nächstes reiste Elder Uchtdorf in eine große Stadt namens St. Petersburg. In Russland werden die Missionare „freiwillige Helfer“ genannt. Sie halten jeden Tag Ausschau nach Menschen, denen sie helfen können. Sie dürfen den Menschen nur in einem Gebäude der Kirche vom Evangelium erzählen. Elder Uchtdorf kam mit einigen freiwilligen Helfern, die sich kurz vor dem Ende ihrer Mission und der Heimreise befanden, zu einem Abendessen zusammen.



Obwohl wir noch nicht wissen, wo oder wann der neue Tempel gebaut wird, forderte Elder Uchtdorf alle Menschen in Russland auf, sich für den Tag bereitzumachen, an dem es dort einen Tempel geben wird.



„Unser Herz muss für den Tempel bereit sein.“



MACH DICH FÜR DEN TEMPEL BEREIT

Wie kannst du dich darauf vorbereiten, eines Tages in den Tempel zu gehen?



Häng oder stell in deinem Zimmer ein Bild vom Tempel auf.



Suche nach jemandem in deinem Stammbaum, der noch nicht getauft wurde.



Sprich mit jemandem, der schon einmal im Tempel war, über das heilige Haus des Herrn.

ILLUSTRATIONEN VON JARED BECKSTRAND